

Doppelaufstieg der Musberger Schützen

Musberg (frs). Die Schützengilde Musberg feiert zum Abschluss der Winterrunde gleich zwei Aufstiege. Sowohl die Luftgewehr- als auch die Luftpistolen-Mannschaft des Vereins haben den Sprung in die jeweils nächsthöheren Klassen geschafft.

Den mühsameren Weg hatte die Luftgewehr-Mannschaft zu absolvieren. Mit dem Gewinn des Meistertitels in der Stuttgarter Bezirksoberliga war erst die erste Hürde genommen. Anschließend galt es, sich auch noch in der Relegationsrunde zur Landesliga zu behaupten, was den Musbergern schließlich gelungen ist. Mit einer Gesamtzahl von 3801 Ringen aus zwei Wettkämpfen setzten sie sich im hohenlohischen Eckartshausen gegen die Konkurrenz aus Kirchensall, Herbrechtingen und Güglingen durch. Nebenbei stellte das Filderteam die beiden besten Einzelschützen des Wettbewerbs. Sybille Eberle kam auf 385 und 391 Ringe. Christoph Frei erzielte 385 und 388 Zähler.

Derweil ist die Musberger Luftpistolen-Mannschaft als Meister der Bezirksliga A in die Bezirksoberliga aufgestiegen. Sechs Siege und nur eine Niederlage bedeuteten den ersten Platz.